

Le [GAEC ESCOFFIER](#) (siège à Saint Ferréol d'Auroure) a pour projet de s'agrandir. L'opération consisterait en l'extension de l'élevage pour atteindre près de 1.000 porcs. Cependant, une partie de la population environnante s'oppose à ce projet. Un refus était parvenu l'an dernier des services de l'Etat suite à la demande de redimensionnement de l'élevage. Les animaux sont Label Rouge porcs fermiers d'Auvergne. En détail le nombre de bêtes passerait de 434 porcs et 200 porcelets à 660 porcs et 324 porcelets. Une enquête publique a été menée du 10 janvier au 10 février. Une décision d'acceptation doit être rendue par le préfet de Haute Loire. Dans le nouveau dossier, il est prévu que les porcs restent à l'intérieur des bâtiments. Un avis réservé a été rendu par le conseil municipal d'Aurec-sur-Loire et celui de Fraisses a rendu un avis négatif tout comme celui de Saint Ferréol d'Auroure qui avait rendu un avis favorable dans un premier temps.